

Bekanntmachung nach Art. 5 Abs. 3 der Verordnung (EU) 596/2014 und Art. 2 Abs. 2 und 3 der delegierten Verordnung (EU) 2016/1052 - Rückkauf Tranche 3

Die Aurubis AG hat den durch Bekanntmachung vom 08. November 2018 gemäß Art. 5 Abs. 1 lit. a) der Verordnung (EU) 596/2014 und Art. 2 Abs. 1 der delegierten Verordnung (EU) 2016/1052 eingeleiteten Aktienrückkauf am 09. November 2018 begonnen. Im Rahmen einer dritten Tranche wurden im Zeitraum vom 27. November 2018 bis zum 28. November 2018 insgesamt 8.500 Aktien (ISIN DE0006766504) zurückerworben. Der an der Börse gezahlte Kaufpreis betrug durchschnittlich 44,02 EUR. Insgesamt wurden im Rahmen der dritten Tranche eigene Aktien zu einem Gesamtpreis von EUR 374.165,00 (ohne Nebenkosten) erworben.

Der Erwerb der Aktien diene einzig dem Zweck, Verpflichtungen aus einem Belegschaftsaktienprogramm i.S.v. Art. 5 Abs. 2 lit. c der Verordnung (EU) 596/2014 zu erfüllen.

Der Rückkauf erfolgte über den XETRA-Handel der Frankfurter Wertpapierbörse unter Führung eines Kreditinstituts, das seine Entscheidungen über den Zeitpunkt des Erwerbs der Aktien unabhängig von der Aurubis AG getroffen hat.

Im Zeitraum vom 26. November 2018 bis zum 28. November 2018 betragen die Gesamtzahl der zurückgekauften Aktien, der gewichtete Durchschnittskurs sowie das aggregierte Volumen jeweils pro Tag:

Datum	Gesamtzahl zurückgekaufter Aktien	Gewichteter Durchschnittskurs (EUR)	Aggregiertes Volumen (EUR)
27.11.2018	3.500	44,19714286	154.690,00
28. 11.2018	5.000	43,895	219.475,00
Gesamt	8.500	44,02	374.165,00

Damit ist der Aktienrückkauf beendet.

Unter www.aurubis.com sind die innerhalb eines Tages getätigten Einzelgeschäfte veröffentlicht.

Hamburg, im November 2018

Aurubis AG

Der Vorstand

Notification in accordance with Article 5, Paragraph 3 of Regulation (EU) 596/2014 and Article 2, Paragraphs 2 and 3 of Delegated Regulation (EU) 2016/1052 – share buyback tranche 3

On 09 November 2018, Aurubis AG commenced the share buyback started by way of the notification of 08 November 2018 in accordance with Article 5, Paragraph 1(a) of Regulation (EU) 596/2014 and Article 2, Paragraph 1 of Delegated Regulation (EU) 2016/1052. In a third tranche, a total of 8,500 shares (ISIN DE0006766504) were bought back between 27. November and 28. November 2018. The average purchase price paid on the stock market was EUR 44.02. The company bought back shares for a total price of EUR 374,165.00 (excluding ancillary costs) in the third tranche.

The acquisition of the shares served the sole purpose of fulfilling obligations relating to an employee stock option plan within the meaning of Article 5, Paragraph 2(c).

The buyback was implemented via the XETRA trading system of the Frankfurt Stock Exchange under the lead of a bank which decided on the timing of the acquisition of the shares independently of Aurubis AG.

In the period from 26. November 2018 to 28. November 2018, the daily number of shares bought back, weighted average share price and aggregated volume totaled:

Date	Total number of shares bought back	Weighted average share price (EUR)	Aggregated volume (EUR)
27. Nov. 2018	3,500	44.19714286	154,690.00
28. Nov. 2018	5,000	43.895	219,475.00
Total	8,500	44.02	374,165.00

This completes the share buyback.

The single transactions effected within one day have been published at www.aurubis.com.

Hamburg, November 2018

Aurubis AG

The Executive Board